

La reacción de Hacienda fue muy fuerte

ENRIQUE CAMPOS: Vámonos con Ernesto Cervera, nos platica de los préstamos a Pemex y el riesgo para los bancos de desarrollo. Ernesto ¿cómo estás? Muy buenas tardes.

ERNESTO CERVERA: Enrique, muy buenas tardes. Pues ahora sí que le picaron la cresta al gallo, la verdad es que la reacción de Hacienda fue muy fuerte. Sin duda alguna Moody's también tuvo su dosis de culpabilidad porque simplemente no se puede extrapolar lo que es un riesgo de una empresa muy específica, que es Pemex, y en donde no solamente Moody's sino muchas otras empresas calificadoras tienen sus dudas sobre esta calificación que merece.

No nos sorprendamos que en el transcurso de este 2016 a Pemex le vuelvan a bajar la calificación, habrá que ver las circunstancias específicas, pero extrapolar esa circunstancia a lo que está pasando con la banca de desarrollo sí nos parece un poco exagerado.

De entrada la banca de desarrollo tiene hoy condiciones completamente diferentes de la banca de desarrollo que tenemos por alguna extraña razón todos en la cabeza, la de los 70's la de los 80's, inclusive parte de los 90's, que hacían unos huecos fiscales gigantescos otorgaban créditos de manera indiscriminada

Hoy por hoy la banca de desarrollo en todas y cada uno de sus componentes tienen gobiernos corporativos muy fuertes, tienen comités específicos de crédito en donde participan expertos independientes y donde los expertos independientes tienen que poner la firma para cada uno de los créditos y son evaluados en ese contexto.